

Eine der erfolgreichsten Abteilungen

Kegler der DJK feiern ihren 50. Geburtstag / Auszeichnungen für Wolfgang Bamberger

Eichstätt (smo) Nach dem das große Jubiläumsturnier zu Ende gegangen war, feierte die Kegelabteilung der DJK Eichstätt am Samstagabend im Rahmen eines Festabends ihren 50. Geburtstag. Dabei wurden auch die Gründungsmitglieder geehrt. Hoch dekoriert ging auch Abteilungsleiter Wolfgang Bamberger aus dem Festabend nach Hause: Er bekam mehrere Auszeichnungen verliehen. Aus einigen Handballspielern der Kolpingfamilie bildete sich 1960 der erste Keglerstamm der DJK, erzählte Moderator Werner Schaller und bat die „Männer der ersten Stunde“ nach vorne: Konrad Böhm, Horst Frankenberger und Horst Laumeyer waren anwesend. Aber auch Gerd Rössler und Josef Schlamp gehörten zu der Gruppe damals dazu. Sie erhielten von Wolfgang Bamberger einen Bierkrug mit Zinndeckel, auf dem Bilder aus der damaligen Zeit aufgedruckt wurden. Auch Oberbürgermeister Arnulf Neumeyer überbrachte seine Glückwünsche und stellte die Wichtigkeit der Kegelabteilung heraus: „Eine schmucke Anlage habt ihr und könnt auch gute sportliche Erfolge vorweisen.“ Er verwies dabei auch auf den Aufstiege in die Landesliga. Als kleines Geburtstagsgeschenk hatte das Stadtoberhaupt einen Scheck für die Mannschaftskasse mit dabei. Im Namen des Gesamtvereins sprach auch Vorstandsmitglied Günther Harrer Glückwünsche aus: „Ihr seid eine unserer erfolgreichsten Abteilungen.“ Aus Hobbykeglern seien inzwischen Leistungssportler geworden. „Vergelt's Gott an alle, die in den vergangenen 50 Jahren dafür gesorgt haben, dass sich die Abteilung so prächtig entwickelt.“ Von Harrer erhielt Wolfgang Bamberger dann auch die Ehrennadel in Gold: „Dein Name ist untrennbar mit der Kegelabteilung der DJK verbunden.“ Als Vertreter des Diözesanverbandes gratulierte dessen Präsident Nikolaus Schmidt. „Sie alle sind nicht nur Nummer in der Masse, sondern jeder ist Klasse“, rief Schmidt den Anwesenden zu. Schmidt verlieh Wolfgang Bamberger, Rainer Bamberger, Christian Buchner und Käthe Wilke jeweils eine Auszeichnung des Diözesanverbandes. Die Verdienstnadel vom Bayerischen Landessportverband erhielten Wolfgang Bamberger, Käthe Wilke, Rainer Bamberger und Norbert Grieger. Vom Bezirksvorsitzenden von Schwaben im Bayerischen Sportkegelverband erhielt Wolfgang Bamberger einen Ehrenteller. Unterhaltsamer Höhepunkt des Festabends war der Auftritt der „Ruaßkuchlmusi“, die vor den Siegerehrungen des Jubiläumsturniers auftraten.